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Ferien(s)pass Niedersimmental  
und Aeschi / Krattigen 
Postfach 109, 3700 Spiez 
info@ferienpass-nst.ch 
www.ferienpass-nst.ch 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der 14. Mitgliederversammlung 
Verein Ferien(s)pass Niedersimmental und Aeschi / Krattigen 
  

Ort: Restaurant Wiler, Spiezwiler 
Datum: 13. März 2023 
Beginn: 20.00 Uhr 
Schluss: 20.45 Uhr 
Vorsitz: Präsidium Beatrice Kunz 

 
Anwesend: Tanja Brönnimann BEKB, Beatrice Kunz, Benjamin Holzer, Daniela Schäfer, 

Daniela Zenhäusern, Karin Wüthrich am Telefon, krankheitshalber 
Entschuldigt: Michael Blum 

Alfred Buess  
Barbara Jaun – Holderegger 
Sandra Gertsch - Perren 
Rosmarie und Beat Knutti  
Sandra Moser 
Joseba Moeri 
Brigitte Müller  
Adrian und Petra Schaller 
Monika Siegenthaler 
Lara Steiner, Landi Thun 
Dominique Suter 
Erhard Töndury 
Beatrice Traber 
Katrin Zumbrunnen 
 

Protokoll: Karin Wüthrich 
 
Stimmenzählerin: Tanja Brönnimann 
 
Traktandenliste 

 
1. Begrüssung/ Wahl des Stimmenzählers/der Stimmenzählerin 
2. Genehmigung der Traktandenliste 
3. Genehmigung Protokoll MV 2022 
4. Genehmigung Jahresbericht 2022 
5. Genehmigung Erfolgsrechnung und Bilanz 2022 
6. Genehmigung Revisorenbericht / Entlastung Vorstand 
7.  Online Buchungsplattform Feriennet 
8. Genehmigung Budget 2023 
9.  Anträge Mitglieder 
10. Verschiedenes 
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1. Begrüssung / Wahl der Stimmenzählerin 
 
Die Präsidentin Beatrice Kunz begrüsst die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Als Stimmenzählerin wird Tanja Brönnimann gewählt. Anwesend: 6 Personen. 
 
Entschuldigungen 
 
Die Präsidentin Beatrice Kunz gibt die Entschuldigungen bekannt. 
 

 

2. Genehmigung der Traktandenliste 
 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 

 

3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. März 2022  
Daniela Schäfer erläutert kurz die vorgenommenen Änderungen des Spesen-
reglementes. Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. März 2022 wird 
einstimmig genehmigt und verdankt.  
 

 

4. 
 

Jahresbericht 2022 
 
Beatrice Kunz erläutert den Jahresbericht 2022.  
Auch im vergangenen Jahr war das Interesse am Ferien(s)pass 2022 wieder sehr 
gross, es haben erneut rund 550 Kinder teilgenommen, zahlreiche Zusatzkurse 
mussten innert Kürze organisiert werden. Auch an dieser Stelle nochmals 
herzlichen Dank an alle Veranstalter, welche bereit waren, so kurzfristig 
Zusatzkurse durchzuführen!  
Speziell erwähnt sie den Tageskurs «Fischen auf dem Stockhorn» welcher vom 
Lions Club Stockhorn, Adrian Gasser unentgeltlich organisiert und durchgeführt 
wurde und einen grossen Anklang fand! 
 
Wir bekamen glücklicherweise auch dieses Jahr wiederum diverse Geldspenden. 
Von Neuspendern wie auch von Sponsoren die schon über Jahre immer wieder an 
den Ferienpass denken und uns finanziell unterstützen. Nur dank diesen 
Sponsorenbeträgen kann der Verein auch kostspieligere Kurse im Programm 
aufnehmen und realisieren. Dank der grossartigen Mithilfe der vielen Vereine, 
Institutionen, Betriebe und Privatpersonen, war es überhaupt möglich, das 
umfassende Freizeit-Sommerprogramm für unsere Schuljugend durchzuführen. An 
dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle die zum guten Gelingen 
beigetragen haben!  
 
Dieses Jahr konnten wir 2 neue Mitglieder und 1 neuer Gönner begrüssen und 
mussten aber auch 2 Kündigungen entgegennehmen. Per Ende Jahr haben wir 
somit 41 Aktiv- und 5 Passivmitglieder sowie 7 Gönner. 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
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5. 
 
 
 
 

Jahresrechnung 2022 
 
Präsentation Erfolgsrechnung und Bilanz 2022 
 
Daniela Schäfer, unsere Kassierin, präsentiert die Jahresrechnung 2022. Es haben 
wiederum sehr viele Familien den Ferienpass gelöst. Dadurch sind auch die 
Gemeindebeiträge höher ausgefallen. Auch die Sponsoringbeiträge konnten dank 
grosser Arbeit von unserer Kassierin gesteigert werden. Besten Dank! Wir 
vermuten, dass sich die Ausweitung der Ferienpass-Dauer auf die ganzen 
Sommerferien positiv auf die Kinderzahlen auswirken. Die Jahresrechnung 
schliesst mit einem Gewinn von Fr.  5'974.— ab.  
Das Vereinsvermögen beträgt Fr. 55’201.— 
Es wird angeregt, dass zukünftig auch teurere Kursangebote grosszügiger vom 
Ferienpass subventioniert werden sollen. Allenfalls soll auch eine Entschädigung 
für die Mitarbeitenden bezahlt werden können. Zu beachten gilt es aber, dass die 
Sponsoringbeiträge von rund 9'000.— jedes Jahr neu eingeholt werden müssen 
und nicht gesicherte Einnahmen darstellen.  
 
Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig genehmigt und der Kassierin für ihre 
grosse Arbeit gedankt! 
 

 

6. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Revisorenbericht / Entlastung Vorstand und Genehmigung Erfolgsrechnung 
und Bilanz 2022 
 
Die Revision hat im Januar 2023 stattgefunden. Die Revision wurde von Sandra 
Capt und Markus Weber durchgeführt. Die Jahresrechnung wird von den beiden 
Revisoren nach eingehender Prüfung als vollständig und korrekt geführt befunden 
und der Versammlung zur Annahme empfohlen. 
 
 
Entlastung Vorstand und Genehmigung Erfolgsrechnung und Bilanz 2022 
 
Nach den vorangegangenen Erläuterungen zur Jahresrechnung 2022 bittet Daniela 
Schäfer um Erteilung der Décharge und somit Entlastung der Vorstandsmitglieder. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und die Décharge erteilt (3 
Stimmen, ohne Vorstand). Den beiden Revisoren wird für ihre wertvolle Arbeit 
gedankt. 
 

 

7. Online Buchungsplattform Feriennet 
 
Beatrice Kunz und Karin Wüthrich erläutern kurz das Vorhaben betreffend der Online 
Buchungsplattform Feriennet. Die drei umliegenden Ferienpässe haben bereits auf 
dieses System umgestellt. Der Vorstand hofft, damit die Arbeitsbelastung mit dem 
aufwendigen Erfassen der Kinder und der Erstellung der Broschüre zu reduzieren. 
Die Veranstalter wurden bereits vorinformiert. Tanja Brönnimann unterstützt das 
Vorhaben. Die Umstellung auf ein Online Buchungssystem wird einstimmig 
genehmigt.  

 

   
8. Budget 2023 

 
Präsentation 
Die Kassierin erläutert das Budget 2023. Es wurden Fr. 5'000.— budgetiert für 
zusätzliche Aufwände und Vorarbeiten. Das Budget 2023 resultiert mit einem Verlust 
von Fr. 9'550.—. 
 
Genehmigung Budget 2023 
Das Budget wird einstimmig genehmigt 
. 

 

9. Anträge Mitglieder 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
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10. Verschiedenes 
 
Barbara Jaun-Holderegger schrieb via Mail ob man den Angebotsstrauss via 
Befragung von Kindern und Familien abklären möchte. Die Diskussion wurde 
eröffnet. Das Angebot wird grundsätzlich schon als sehr breit und abwechslungsreich 
wahrgenommen. Daniela Zenhäusern verweist darauf, dass unter Umständen die 
«Fahrerei» zu den Kursen recht aufwendig ist. Die Präsidentin wird sich noch bei 
Barbara Jaun-Holderegger erkundigen, in welche Richtung sie gedacht hat. 
 
Die Präsidentin Beatrice Kunz verdankt die gute Zusammenarbeit im Team. Nur 
dank dem unermüdlichen Einsatz der Vorstandsmitglieder, konnte die zeitintensive 
Arbeit bewältigt werden. 
  

 

 Schluss der Versammlung: 20.45 Uhr 
 

 


